

KIM

Komandan Korem 162 Siap Kirim Personil Pengamanan Untuk MXGP Samota

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Jun 5, 2022 - 07:33



Danrem 162/WB (kiri) didampingi Kasrem 162/WB (kanan). (04/06)

Mataram NTB - Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.Si., mengatakan siap mengirim personilnya dalam rangka mensukseskan penyelenggaraan MXGP Samota.

Hal ini disampaikan dihadapan awak media usai acara Coffe Morning di depan Kantor Penerangan Korem 162/WB Jalan Langko, Kota Mataram, (04/06).

Dijelaskan, seperti halnya event MotoGP akan selalu bergandengan dengan Polda. Pihaknya akan siap membantu mengirim personil untuk pengamanan event internasional motor cross di Samota, Sumbawa. Namun karena event tersebut komando lapangan untuk pengamanannya adalah Polda NTB dan sama seperti halnya event MotoGP, maka kami akan siap memberikan sesuai jumlah personil yang dibutuhkan Polda NTB.

"Sesuai informasi yang diterima rekan media bahwa ada 2500 personil pengamanan yang akan diterjunkan pada event MXGP Samota tersebut, maka kami berada didalamnya, namun kami belum tau berapa yang dibutuhkan Polda NTB,"ucap Rudy.

"Personil kami saat ini sekitar 3000 orang, maka kami akan siap menerjunkan berapapun yang dibutuhkan,"imbuhnya.

Sedangkan mengenai sarana prasarana bila nanti dibutuhkan kami cukup siapkan dari Korem 162. Tetapi bila dibutuhkan Rantis karena hadirnya tamu negara atau pejabat lainnya setingkat kepala negara seperti Presiden (VVIP), maka kami akan berkoordinasi dengan Kodam.

Namun perlu kami sampaikan bahwa Batalyon Yonif 742 SWY saat ini telah menjadi Batalyon mekanis untuk satu kompinya. Dengan demikian maka dalam waktu dekat akan ada 13 Rantis yang akan di tempatkan di Batalyon.

"Untuk masalah ini kami sudah mempersiapkan bahkan personil untuk operatornya saat ini sedang dalam pelatihan,"jelas Rudy.

Putra Kelahiran Lombok ini juga meyakinkan kepada awak media bahwa akan siap membantu pengamanan dalam setiap event apapun di NTB, baik nasional maupun internasional, akan tetapi tergantung berapa yang dibutuhkan oleh kamandan pengamanan event tersebut.

"Kami berharap event internasional tersebut berjalan dengan lancar, dan sekali lagi kami sampaikan bahwa Korem 162 akan siap ikut memberikan pengamanan sesuai yang dibutuhkan panitia,"pungkasnya.(Adb)